



**Tribunal Superior del Distrito Judicial de Barranquilla  
Sala Primera de Decisión Civil Familia**

**ASUNTO:** APELACIÓN DE LA SENTENCIA DEL 30 DE JULIO DE 2021.  
**RADICACIÓN:** 08001-31-53-008-2019-00048-02 (43.472 TYBA).  
**PROCESO:** VERBAL.  
**DEMANDANTE:** INVERSIONES LA TINAJA “INVERTINAJA” LTDA.  
**DEMANDADO:** BANCO BILBAO VIZCAYA ARGENTARIA S.A. -BBVA-.  
**PROCEDENCIA:** JUZGADO OCTAVO CIVIL DEL CIRCUITO DE BARRANQUILLA.

Barranquilla, veinticuatro (24) de agosto de 2021

Mediante auto que antecede adiado 17 de agosto de 2021 se admitió la alzada incoada por el extremo activo de la litis contra la sentencia del 30 de julio de 2021, consignándose una tabla ilustrativa con los correos electrónicos de los apoderados de las partes.

No obstante, en dicho cuadro se señaló como parte demandada a la señora JOSEFINA TORRES LOGREIRA, obedeciendo ello a un error, pues el extremo pasivo en el presente asunto está integrado por el BANCO BILBAO VIZCAYA ARGENTARIA S.A. -BBVA-.

Con ocasión a lo anterior, el apoderado de dicha entidad presenta memorial en el que solicita la corrección del proveído, bajo el entendido de que es esa entidad quien es demandada en el asunto de la referencia, a lo que se accederá, con sustento en lo dispuesto por el artículo 286 del Código General del Proceso, que dispone:

**“Artículo 286. Corrección de errores aritméticos y otros.** Toda providencia en que se haya incurrido en error puramente aritmético puede ser corregida por el juez que la dictó en cualquier tiempo, de oficio o a solicitud de parte, mediante auto. (...)

Si la corrección se hiciera luego de terminado el proceso, el auto se notificará por aviso.

Lo dispuesto en los incisos anteriores se aplica a los casos de error por omisión o cambio de palabras o alteración de estas, siempre que estén contenidas en la parte resolutive o influyan en ella”.

En consecuencia, se procederá, a la corrección del auto del 17 de agosto hogaño, bajo el entendido de que la parte demandada en el presente asunto es el BANCO BILBAO VIZCAYA ARGENTARIA S.A. -BBVA-.

No obstante, se deja constancia de que el profesional del derecho consignado en el auto admisorio como representante judicial del BBVA y su correo electrónico, sí corresponden, y que, en la parte superior de dicho pronunciamiento al referenciarse el proceso, se aludió al BBVA como extremo demandado, encontrándose el error únicamente en su parte considerativa, en la tabla antes mencionada.

En mérito de lo brevemente expuesto se,

**RESUELVE**

**PRIMERO:** Corregir el auto del 17 de agosto de 2021, bajo el entendido de que la parte demandada en el presente asunto es el BANCO BILBAO VIZCAYA ARGENTARIA S.A. -BBVA-.

**NOTIFÍQUESE Y CÚMPLASE**

**YAENS CASTELLÓN GIRALDO**  
Magistrada Sustanciadora

**Firmado Por:**

**Yaens Lorena Castellon Giraldo**  
Magistrado  
Sala 005 Civil Familia  
Tribunal Superior De Barranquilla - Atlantico



**Tribunal Superior del Distrito Judicial de Barranquilla  
Sala Primera de Decisión Civil Familia**

---

Este documento fue generado con firma electrónica y cuenta con plena validez jurídica, conforme a lo dispuesto en la Ley 527/99 y el decreto reglamentario 2364/12

Código de verificación:

**516d4f5819b0e71fed4f033986bc0b4a485db5dc7ee31e3c45a4f237167d763b**

Documento generado en 24/08/2021 01:34:13 p. m.

**Valide éste documento electrónico en la siguiente URL:  
<https://procesojudicial.ramajudicial.gov.co/FirmaElectronica>**